

# *A 60 años de las Series Nacionales de Béisbol*

---

Image not found or type unknown

La Habana, 14 ene (RHC) Este 14 de enero celebramos el aniversario 60 de la inauguración de las Series Nacionales de Béisbol, acontecimiento que tuvo lugar en el Gran Estadio del Cerro, actual Latinoamericano.

Con la presencia del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro Ruz, y 25 mil 251 aficionados en las gradas, se disputó en la tarde dominical de aquel 14 de enero de 1962 el primer desafío entre los planteles de Orientales y Azucareros, dominado por los del centro del país seis anotaciones por cero.

Según reseña el box score del partido, Azucareros, dirigidos por Antonio Castaño, inauguraron el pizarrón en la parte baja del tercer episodio ante el serpentinerero oriental Ricardo Días de Armas, a la postre perdedor, y luego agregarían tres en la quinta entrada y las dos últimas en el séptimo inning.

El choque, que se saldó en apenas una hora y 55 minutos de juego, lo ganó desde el montículo el pitcher derecho Jorge Santín, que tiró las nueve entradas en las que solo toleró tres indiscutibles, ponchó a

nueve y regaló par de boletos.

A la ofensiva, Santín fue respaldado por el jardinero Rafael Font y el torpedero Juan Emilio Pacheco, ambos de 3-2, y el antesalista espirituano Owen Blandino, que se fue de 4-2.

En esta primera contienda nacional concursaron cuatro equipos, Occidentales, que resultó el primer campeón, Orientales, subcampeón, Azucareros, tercer lugar, y La Habana, que concluyó en la cuarta posición.

Los del Oeste, conducidos por Fermín Guerra, archivaron balance de 18 victorias y nueve derrotas, para proclamarse como los primeros monarcas nacionales del béisbol revolucionario cubano.

Desde entonces 19 equipos con diferentes nombres han levantado el trofeo de campeones, y 11 de ellos lo han hecho en más de una oportunidad, con destaque para Industriales con 12 títulos, Santiago de Cuba, que archiva ocho, Vegueros, seis, Villa Clara, cinco, y Pinar del Río, cuatro.

Otros equipos que poseen la condición de multicampeones son Azucareros, Henequeneros, Ciego de Ávila, La Habana y Granma, todos con tres, y Citricultores, que se impuso en dos oportunidades.

Completan la relación de campeones con una corona en sus vitrinas, Occidentales, Orientales, Agricultores, Ganaderos, Sancti Spiritus, Holguín, Las Tunas y Matanzas.

Además de los 19 campeones, otros ocho equipos han logrado llegar al podio, Camagüey, Mineros, Metropolitanos, Centrales, Isla de la Juventud, Granjeros, Cienfuegos y Forestales.

De los 16 planteles que actualmente compiten en los clásicos nacionales solo Guantánamo, y las todavía jóvenes provincias de Mayabeque y Artemisa no han alcanzado preseas.

Tomado de Radio COCO.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/282785-a-60-anos-de-las-series-nacionales-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**